

BEACH TENNIS

Le Beach-Tennis se joue en double (dames, messieurs ou mixte), dans le sable, sous le format classique du double de tennis (2 sets de 6 jeux, jeu décisif à 6/6 et super jeu décisif pour la 3^{ème} manche).

Cette pratique se déroule dans un cadre agréable avec un esprit convivial. Elle peut être pratiquée en loisir comme en compétition, par les adultes et les jeunes.

Le terrain

16 mètres de longueur sur 8 mètres de largeur, le terrain est séparé par un filet d'une hauteur de 1,70 mètres (1,80 mètres pour les hommes). Le filet doit être tendu. Il y a une zone interdite pour le retour de service : entre le filet et une ligne « imaginaire » parallèle au filet située à 3 mètres du filet.

La surface

Le terrain doit être composé de sable nivelé, aussi plat et uniforme que possible, sans cailloux. La surface de jeu ne doit présenter aucun élément susceptible de causer des blessures aux joueurs.

Les balles

Le Beach-Tennis se joue avec des balles souples.

La raquette

La raquette ne doit pas excéder 50 centimètres de longueur, 26 centimètres de largeur et 38 millimètres d'épaisseur.

Documents à télécharger

Guide du Beach-Tennis [Guide du Beach-Tennis](#)

Guide construction d'un terrain de Beach-Tennis [Guide construction d'un terrain de Beach-Tennis](#)

Contacts :

Maëlle HIBON, maelle.hibon@fft.fr, 0628.43.40.13
(Conseillère en développement en charge du Beach-Tennis)
Vincent BEAUVALOT, vincent.beauvalot@fft.fr, 07.68.21.75.10
(Responsable Commission régionale Beach-Tennis)

